



梅二小だより

R7 1月

No.9

校長 竹花 正徳

<http://www.adachi.ed.jp/adauni/>

年のはじめに

校長 竹花 正徳

あけましておめでとうございます。保護者の皆様には、新しい年を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は創立80周年の年、たくさんの方々のお力をいただき式典等の記念関連行事を挙行することができました。また、12月に開催しました80周年記念展覧会に多くの皆様に会場にきていただき、子供たちの力作を見ていただきました。有り難うございます。

さて、今年の干支(えと)は「乙巳(きのとみ)」です。干支はご存知のように、十干(じっかん)(甲乙丙丁戊己庚辛壬癸)と十二支(じゅうにし)(子丑寅卯辰巳午未申酉戌亥)とで組み合わせられています。10と12との組み合わせで60通りの年があります。今年はその60の内の「乙巳」です。「乙」とは起こったことが次への成長を待って力をためている状態、「巳」は植物がぐっと伸びた、成長した状態を指すそうです。この2つが合わさった「乙巳」。脱皮を繰り返し成長していく「巳」のように、さらなる実り、さらなる成長へと、チャレンジの年にしていきたいと思います。

今年も、梅島第二小学校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

展覧会

12月20日、21日の2日間で「80周年記念展覧会」が開催されました。今回のテーマ「広がれ！色と形のワンダーランド」のもと、図工の時間に子どもたちは一生懸命に作品作りに取り組みました。どの作品も子どもたちの思いや気持ちがこもった作品になりました。

また、展覧会当日には、梅二の特色でもある縦割りでのペア鑑賞を行いました。上級生が下級生に丁寧に作品を説明したり、よさを伝えたりする姿が印象的でした。展覧会を通し、作品作り以外にも、友だちのよさを見つけたり、作品を大切にしたりする気持ちをもつことができました。この経験を、これからの図工の授業にもつなげていきたいと思えます。